

Singlefact

Mountain Crew - „Ab auf die Wiesn“

VÖ: 30.08.2024



Zicke zacke, zicke zacke, hoi hoi hoi – Jetzt „gemma“ auf die Wiesn!

Die „Beachboys in Lederhosen“ rocken die Festzelte! Mit ihrer neuen Single „Ab auf die Wiesn“ (VÖ: 30.08.2024) liefert die Mountain Crew den Oktoberfest-Mottosong des Jahres, der zum „Krüge heben“ und „auf die Bänke steigen“ einlädt. Vom original Münchener Oktoberfest auf der Theresienwiese bis hin zu sämtlichen Volks-, Schützen- und „Es-gibt-immer-einen-Grund-zum-Feiern“-Festen dieser Welt: Die Stimmungsgaranten um Ex-Mister Austria Philipp Rafetseder entfacht mit diesem Ohrwurm in jedem Zelt und in jedem Club den ultimativen „Wiesn-Zauber“.

*Ab auf die Wiesn
Lasst uns die Krüge heben
Ab auf die Wiesn
Es kann nichts Schöneres geben*

Kein Geringerer als Florian Silbereisen adelte die Mountain Crew bereits als „derzeit angesagteste Lederhosen-Band“. Laut des Entertainers machen die Jungs aus Oberösterreich „hellwach wie Espresso“ und „hauen rein wie Chianti“. Jetzt stemmen sie endlich die Maßkrüge in die Höhe – und stimmen, um im Wiesn-Sprech zu bleiben, ein gepflegtes „Prosit“

(der Gemütlichkeit) an. Wobei: Wer zu diesem Partytrack zu den Klängen des Dauerbrenners „Sarà perché ti amo“ von Ricchi e Poveri einmal auf den Bänken getanzt und gefeiert hat, wird von diesem einzigartigen Lebensgefühl nie genug davon bekommen. „Ab auf die Wiesn, I will nie mehr nach Hause“, lautet folgerichtig das Credo der Boyband aus den Alpen.

Ob mit ihren gefeierten TikTok-Videos (mehr als 200k Follower) oder im Rahmen ihrer über 100 Auftritte im Jahr: Die Österreicher wissen, wie sie die Menschen mit ihrer unbändigen Energie anstecken und mitreißen können.

Während sie sich bei ihren Liveshows auf dem Stimmungshöhepunkt schonmal ihrer T-Shirts entledigen, lassen sie mit Blick auf das „Ab auf die Wiesn“-Cover von vornherein scheinbar nackte Tatsachen sprechen. „Lediglich eine Bierbank verdeckt die wichtigen Teile“, verrät die Band augenzwinkernd – nur, um den Fokus schnell wieder auf das zu legen, was ihnen wirklich am Herzen liegt: Denn für die Mountain Crew ist es eine Herzensangelegenheit, allen feschen Madln in ihren Dirndl'n und den feschen Buam in ihren Lederhosen unbeschwerte Stunden zu schenken. Gemeinsam und frei nach dem Motto: „Wiesn is' unser Leben.“

Für weiteres Pressematerial oder Rückfragen stehen wir Ihnen gerne unter +43 664 9643940 oder unter sepp@adlmannpromotion.at zur Verfügung.